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难以见到假冒药材
刘洋清 质量管理员

80 后小伙刘洋清是康美中药城的一名质量管理员，

他的工作就是从这里每天上市的2700多种药材中抽样检

测。若发现有违禁伪劣、掺假使假中药材，都将采取下架、

罚没的举措。坚决对交易大厅内销售不合格药材的摊位

实施“一票否决制”。

这样的随机抽样检测每天进行一次，也包括一楼的精

品药材，他们会将样品送至亳州市药检所，而市药监局也

会对此加以检测，刘洋清说，康美中药城将建设一个自己

的仪器完备、人员齐全的专业检测室，目前这项工程就在

进行中。

值得一提的是，康美中药城根据新市场布局，划分责

任区域，加强抽检力度，责任到人，配合亳州药监局对交易

大厅药材的抽检工作，2014 全年共清除违规经营摊位 10

余家，责令摊主退出康美中药城。

人物专访

小细节却是药商最大的便利
王桂玲，亳州市药商理事会会长

从事中药材经营 35 年的王桂玲，在

亳州的药商中，是小有名气的。从药街

到药行，从火车站的老市场，到现在的康

美中药城，一路走来，她见证亳州中药材

交易中心的风雨变迁。

“以前的老市场环境不太好，大的

客商都不愿意来，所以我们都是卖零货

为主，挣点小钱。现在在这里经营，吸

引了很多外地的大客商，我专卖的山慈

菇，每天都是几万斤地批发。”说起现在

的收入，王桂玲神采飞扬。

在王桂玲看来，冬有暖气，夏有冷

气，有专门的茶水间，还免费提供上下货

的小推车，这些看似很小的细节，但对于

经营的药商来说，却是很大的便利。

在母亲的带动下，王桂玲的小儿子

也在康美中药城租赁了另一个摊位。“生

意比我的还红火！”

对于未来规划倍有信心
闫辉，药材销售商

经营柴胡已经 15 年的闫辉，认为在

康美中药城，最大的改变是服务和管理。

“为给中外客商开展药材交易提供

优质服务，听说中药城今后周边会设立

多家金融机构，以及饭店、停车场、娱

乐场等各项生活设施。”对于康美中药

城的未来规划，闫辉满心期待和倍有

信心。

他表示，现在的新市场和老市场相

比，摊位费一样，客户却比以前翻倍，而

且市场前景那么好，当然坚定不移地选

择康美中药城：“希望市场内更加完善

现代物流专业配送中心，为顾客提供仓

储、运输、包装、流通、加工配送等服

务。”

着手打造4A级商业旅游景区
王德军，聚芳园花茶总经理

在康美中药城的一楼，王德军经营

一家专门从事花茶加工和销售的门面。

而在10年之前，他还是一名村干部。

对于现在的经营情况，王德军称比

以前的交易量提高了 30%。这里面，相

当一部分是来自游客。

“现在，每天我们都要接待很多游

客。听说未来，康美准备将中药城打造

成 4A 级商业旅游景区。在我们一楼大

厅，将建设游客服务中心，与样品行和精

品铺紧连。内部设有医疗服务系统、母

婴休息室、影视播放系统、电脑触摸屏、

手机加油站等。游客可以在服务中心里

享受饮料、茶水、旅游纪念品等商业服

务，还可以获取亳州相关景点信息资料、

免费宣传资料、免费旅游咨询等服务。

此外，景区届时还会推出特色旅游，

设置与中药加工、中药历史有关的体验

活动，增加游客对中医文化的了解。这

对于我们经销商来说，是一件大好事，直

接会带动我们的销量大增。"

在这里不愁销售
李井绪 药材销售商

年约花甲的李井绪，此前也曾在老市场经营药材生

意多年，而代理韩国高丽参，则是搬迁到新市场以后才开

始的，如今也已经做了三年。他说，新市场管理规范、设施

齐全、环境好、人气旺，而且经常有旅游团来康美中药城观

光，所以他也不再做以前零散的药材销售批发，而是代理

起专业品牌来，专门做精品药材。

而在康美中药城，像李井绪这样代理进口药材品牌

的还有很多，他们都是奔着康美中药城这个全球最大的中

药市场来的，觉得任何国际品牌，无论名贵与否，在这里都

不愁销售。

经营的药材种类非常齐全
赵良军，客户

来自涡阳的赵良军，一个星期来一次康美中药城，每

次进货都在10万元以上。

他在涡阳经营一家中草药药店，品种有数百种。“我

进货的渠道，都是在中药城里固定的供应商。”

对于搬迁之后的改变，赵良军是赞不绝口。“新市场

经营的种类非常齐全，而且质量大有保障，价格也相对便

宜。常年有市场交易的品种就有二千多种，而且这里的珍

稀名贵药材也非常多，可以说，只有你想不到的，没有你找

不到的。”

经营秩序严格规范
张金英，市场管理部二楼主管

管理中药材交易市场已经 22 年了，张金英和千万个

全国各地的客商打过交道。过去，她听到最多的是客商抱

怨，比如交易空间太小，配套设施跟不上，服务松散。但现

在，她从客商口中，得到最多的一句话就是“这里环境真是

好啊！这里服务真到位啊！”

而张金英为这句话，和她的团队们付出了很多的

艰辛。

“我们二楼管理人员有 42 人，每个人每天负责 80 到

90个摊位。”张金英介绍道。

每一天的早市，他们的工作量是相当巨大。一是规

范经营秩序，不允许占道和超摊位经营；二是检查各摊位

的标价签和包装袋是否使用公司统一标准；三是每天摊

位的基本维护；四是解决各个药材经销商的各种问题和

困难。

“除此以外，我们经常在下午不开市的时候，进行员工

的学习和培训。以此提高我们的水平和服务质量。”
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